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EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL 

REALIZADA EM 25 DE MAIO DE 2022 

1. Data, hora e local: realizada no dia vinte e cinco de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 

nove horas, na sede da Companhia, localizada na rua Mar de Espanha, 525, Santo Antônio, na 

cidade de Belo Horizonte, Estado de Minas Gerais. 2. Presença: convocação realizada nos 

termos do artigo 56 do Estatuto Social da Companhia. Os Conselheiros Fernando Scharlack 

Marcato, Guilherme Augusto Duarte de Faria, Luísa Cardoso Barreto, Sérgio Tuffy Sayeg e 

Simone Deoud Siqueira participaram da reunião por meio de videoconferência, conforme previsto 

nos parágrafos segundo e terceiro do artigo 55 do Estatuto Social da Companhia. Presente, ainda, 

Valdoir Henrique dos Santos Araújo, Analista da Secretaria Executiva de Governança. 3. Mesa: 

assumiu a presidência dos trabalhos, na forma estatutária, o Vice-Presidente do Conselho Fiscal, 

Guilherme Augusto Duarte de Faria, que convidou Valdoir Henrique dos Santos Araújo para 

secretariá-lo. 4. Ordem do dia: 4.1. eleição do Presidente e Vice-Presidente do Conselho Fiscal; 

4.2. diagnóstico das variações nas projeções do faturamento; 4.3. repasse de informações acerca 

do andamento do Projeto Nova Captação no Paraopeba; 4.4. situação hídrica dos reservatórios da 

Região Metropolitana de Belo Horizonte - RMBH; 4.5. informe sobre os trabalhos de Auditoria 

Interna relativos ao 1º trimestre de 2022. 5. Discussões/Deliberações: o Vice-Presidente do 

Conselho Fiscal perguntou aos demais Conselheiros se havia algum impedimento por parte deles, 

com relação aos assuntos a serem tratados, sendo informado por todos não haver impedimento. 

Na sequência, os Conselheiros tomaram conhecimento e deliberaram sobre os seguintes 

assuntos: 5.1. considerando a recondução dos membros do Conselho de Fiscal realizada na 

Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária de 29/04/2022, os Conselheiros deliberaram pela 

recondução do Conselheiro, Fernando Scharlack Marcato como Presidente e Guilherme Augusto 

Duarte de Faria como Vice-Presidente do Conselho Fiscal da Companhia; 5.2. em atendimento à 

demanda do Conselho Fiscal na reunião de 27/04/2022, Cristiane Schwanka, Diretora de 

Relacionamento e Mercado, e Michelle Gomes de Resende, Superintendente de Inteligência de 

Mercado, apresentaram o diagnóstico das variações nas projeções do faturamento, demonstrando 

o previsto, o realizado e a tendência para 2022 dos dados físicos de volume em m³ e do 

faturamento de água e esgoto, bem como a análise de faixas de consumo em março de 2022;  

5.3. Márcio de Castro Brant Moraes, Gestor de Empreendimentos de Grande Porte, repassou as 

informações referentes ao andamento do Projeto Nova Captação no Paraopeba, demonstrando as 

principais ocorrências relativas ao Termo de Compromisso - TAC Águas, o relatório fotográfico 

das obras, bem como as principais ocorrências relativas ao TAC Segurança Hídrica, 

demonstrando os recursos financeiros necessários para implantação das obras de segurança 

hídrica. Após discussão, o Conselho Fiscal solicitou que seja apresentado, pela Diretoria 

Executiva, na próxima reunião do Conselho, a atualização detalhada do cronograma e dos 

investimentos financeiros para implantação das obras de segurança hídrica, bem como as 

respectivas fontes de recursos; 5.4. Sérgio Neves Pacheco, Superintendente da Unidade de 

Negócio Metropolitana, apresentou a atualização dos níveis de precipitação acumulada e a 

situação hídrica dos reservatórios da RMBH, no período de 01/05/2022 a 23/05/2022; 5.5. José 

Geral Sant’ana, Gerente da Unidade de Auditoria de Controles Internos, apresentou o 

acompanhamento dos trabalhos da Auditoria Interna concluídos no 1º trimestre de 2022 e o 
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acompanhamento das recomendações da Auditoria emitidas em 2021 e 2022, bem como o 

posicionamento sobre as denúncias do Canal de Linha Ética. 6. Encerramento: nada mais 

havendo a se tratar, foram encerrados os trabalhos e concluída a Ata, depois lida, aprovada e 

assinada pelo Secretário, Valdoir Henrique dos Santos Araújo, Os Conselheiros Fernando 

Scharlack Marcato, Guilherme Augusto Duarte de Faria, Luísa Cardoso Barreto, Sérgio Tuffy 

Sayeg e Simone Deoud Siqueira participaram da reunião por meio de videoconferência. Belo 

Horizonte, 25 de maio de 2022. Confere com o original. 

________________________________ 

Valdoir Henrique dos Santos Araújo  
Secretário 

 


